

La série de base-ball ravive le feu de la passion à Cuba



La Havane, 25 août, (RHC/Juventud Rebelde).- Le championnat national de base-ball ravive le feu de la passion chez les supporters. «L'attrait de la Série Nationale ne réside pas seulement dans la lutte des équipes pour la qualification et la discussion du championnat. Il est aussi question de voir quels sont les meilleurs joueurs à la batte, au lancement de la balle et à la réception » signale un chroniqueur du quotidien Juventud Rebelde. Et nous souscrivons.

Hier, le duel entre deux batteurs droitiers tous les deux très puissants, tous les deux ayant à leur actif 6 home run, a attisé la passion des supporters des équipes de Las Tunas et de Ciego de Avila. Cela alors que le championnat vient de reprendre.

Ainsi, les émotions vécues lors des JO qui viennent à peine de se terminer ont leur suite chez les amateurs de sports à Cuba. Le duel entre les deux grands batteurs semble, de toute évidence, rallumer le feu de la passion pour le base-ball. A suivre !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/103695-la-serie-de-base-ball-ravive-le-feu-de-la-passion-a-cuba>



Radio Habana Cuba